



Charla de Casaseca sobre la catedral

ANTIGUOS ALUMNOS

⚡ **GMCYL.** La Asociación de Antiguos Alumnos de la Usal ha organizado un ciclo de conferencias sobre la Catedral de Salamanca, para unirse a las conmemoraciones por su quinto centenario. La primera de las charlas tendrá lugar hoy a las 20 horas en el teatro Liceo y correrá a cargo del experto Antonio Casaseca, quien hablará sobre 'El tesoro y el relicario de la catedral'. En este ciclo de conferencias, que se celebrará hasta el 8 de noviembre, participarán varios representantes de la vida cultural salmantina.